



Du concours de vocabulaire à... La Rochelle !

publié le 26/05/2025

Une récompense bien méritée !

Descriptif :

Les élèves de 4ème ATONIO et NTAMACK ont été récompensés de leur engagement dans le concours "Les Mots en Or" !

Les élèves de 4ème ATONIO et de 4ème NTAMACK ont participé cette année au concours des "Mots en or" : entre novembre et mars, ils ont appris la définition et l'orthographe de 150 mots !

Découvrez-les en pièce jointe : certains sont farfelus mais les élèves s'amusent à les employer de temps en temps, avec gourmandise lorsqu'il s'agit du thème de la nourriture, particulièrement présent dans la sélection cette année. Chaque semaine, les élèves des deux classes découvraient 10 mots, les mémorisaient puis étaient évalués individuellement et collectivement. Les 4èmes ATONIO ont obtenu une belle victoire à l'issue des 15 semaines !

Bravo à eux !

Aucune équipe ne s'est qualifiée à l'échelle nationale mais cela n'enlève rien à leur engagement, que nous tenions à récompenser.

Ce vendredi 23 mai 2025, ils ont donc profité d'une belle journée à La Rochelle : voyage en train, marche jusqu'à la plage de la Concurrence pour le pique-nique et des jeux de vocabulaire réinvestissant les mots appris, visite d'une tour de La Rochelle et jeu de piste autour du Vieux Port.

Nous espérons qu'ils garderont de cette aventure le goût de l'effort (individuel et collectif) et de la rigueur, permettant le dépassement de soi !

Mmes LAUFERON et VILLY, professeures de français

Portfolio



Document joint

[corpus_mots_4eme \(PDF de 151.6 ko\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.